

Aucamville. Pourquoi ne pas enfiler le costume de cape et d'épée ?

- Un art qui se pratique dès le plus jeune âge !

[Autres sports, Aucamville](#)

Publié le 08/09/2021 à 05:10 , mis à jour à 05:16



La délégation française d'escrimeurs a fait rêver cet été, avec six médailles olympiques décrochées de main de maître ! Les adhérents d'Aucamville escrime ont vécu au rythme des Jeux et n'ont désormais plus qu'une envie : remettre leur tenue blanche ! Pourquoi ne pas s'adonner à cet art qui allie finesse et agilité ? Après une année plutôt décousue, entre cours en visioconférence et cours en extérieur, Marie, maître d'armes est heureuse de reprendre les cours au sein de la salle d'armes le mercredi 8 septembre 2021, et de proposer des actions pour tous les profils de pratiquants.

En effet, il sera possible de découvrir l'escrime sur deux cours d'essai gratuits, quel que soit la motivation personnelle et la condition physique mais aussi de s'adonner à l'escrime (sportive et artistique) à partir de 6-7 ans. Nouveauté cette année : la "carte à leçon". Cette carte sera offerte à tous les adhérents en ce début de saison. Elle permet à l'élève de réserver un créneau avec la maître d'armes afin de perfectionner sa technique.

Pour découvrir cette univers, il sera possible de rencontrer les responsables du club aucamvillois au cours de l'assemblée générale du club se déroulera le lundi 13 septembre à 19h30 au 21bis chemin des Bourdettes à Aucamville et de mesurer la richesse du club et son fonctionnement. Tout un chacun peut venir faire tinter les lames et se sentir comme le champion olympique en titre, Romain Cannone, ou encore tel d'Artagnan dans les films de capes et d'épée !

Pour de plus amples renseignements : aucamville-escrime.com